

Gasthaus mit Tradition „Viktorshöhe“ feiert 160. Geburtstag

Im Jahre 1844 erbaute der angesehene und vermögende Bürger Anton Viktor Brunner die Sonnenwirtschaft „Viktor Höhe“ als Dependance des „Prinz Karl“, dessen Inhaber er war.

Noch heute künden die Wandmalereien im Gasthaus, nach den Entwürfen der Gebrüder Wolff aus dem Jahre 1844, von der Eröffnung am 5. Mai 1844.

Das Neckarsulmer Stadtarchiv bewahrt zur Geschichte des Gasthauses Interessantes auf. So findet sich ein Gemeinderatsprotokoll aus dem Jahre 1927, das besagt, dass die Kosten

für eine „Abortanlage“ und die elektrische Beleuchtung in Höhe von ca. 1.600 Reichsmark beinahe das Ende des Gasthauses bedeutet hätte.

Im 2. Weltkrieg wurde der heute noch existierende Keller als Bunker für ca. 250 Personen genutzt. Den Krieg überstand das Gebäude ohne größere Schaden. Altershalber wurde es abgetragen und 1980 auf den Grundmauern in der heutigen Ansicht neu errichtet. Es dürfte das älteste Neckarsulmer Gasthaus sein.



Mit Schwarzbier im Steinkrug, deftigen Speisen zu Geburtstagspreisen und Live Musik am Mittwoch, 5. Mai, feiert das gut bürgerliche Gasthaus „Viktorshöhe“ vom 5. bis 7. Mai 2004 das Jubiläum.